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(~~Zi9llìm agitazione. Mentana: ''Andrei via"· 
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:M'"';edtasetnon spaventa; Od- .. 
• . dio, semmai spinge qual

.-che giomalista acercare l'usci
ta. . . 

Enrica Meptana nOn aspetta 
·.', neIDnlcno,I<:::conseguenze di 

uninferesseindustrlale, escri 
ve su TWitter:"Mediasetcom- . 
pia ta7?SololUì'offerta di di~,

". ii:urbò;-Ma quando òunbial'e- . 
· ditòreèJn:utile gridare illi.ìpo. 
- FOSseMediasetlasèe'rei: ne bis 

·Duro intervento 
dei giomalisti 
deltg.· 
Ma in pochi 
credono 

. . , . 

all'accordò 
.col1ilBiscione 

itÌid~m".Nonduevoltelastessa . 
c,osa,' 
n. direttore ha risollevato lo 
.~harediLa7coniltelegiornale, 
·	.dopoaver trascorso due aniri 
in disoccupazione forzata per 
· avei' lasciato Matrix suCanale 5 
pèi:Uri dtU:issimO scontro con 
la dirtge.tifa.' . . 

-SPE$SO I giornalisti e i com
mentatori scherzano sul Men
tanaonnipresente, che condu
ce il telegiornale cinque giorni 
su sette. Non il sabato né la do
menica. Ma ieri sera è tornato _ 
in c!ii-ena per comunicare ilsuo 

· pensiero, e soprattutto mostra
re la sua posizione: "Non sare
mo c osì ipocriti da far mancare 
un commento. La notizia ci ri
guarda perché La7 in vendita 
non è novità, ma con un poten
ziale acquirente che si chiama 
Mediaset è altra cosa. C'è da gri
dare ,ano scandalo? In parte. 

- " '.- 

Quando qualcosa viene messo 
in vendita è chiaro che non c'è 
limite agli acquirenti. nproble~ 
ma è questo: può una simile co

"cazzata come Mediaset di deci
ne di canali volere anche La7, 
La7-D e Mtv? Forse sarebbe un 
po' troppo oppure no. Perché 
questa domanda se la devono 
porre le Autorità garanti. Maè'è 

. anche l'ipotesi che Berlusconi 
ritorni a Palazzo Chigi e avreb
be le sue televisioni più quella 
pubblica di viale Mazzini. Con 
La7 avrebbe tutta la televisione 
in chiaro e sarebbe troppo, Poi 
c'è un piccolo problema che ri
guarda il sottoscritto, Mediaset 

nonèlaG~ani:ana:modell'ìrifòr
mazione;tre anni fa,'però,l'ho 
lasciata'e non per mia sèelta, 
ma perun:L rottura su come in- . 

. formare. Tre anni e mezzo do
_po per coereJ1Z3., non rimarrei 
ancora qui". Mentana non ha 
maiavuto rapporti icJjlliaci con 
il coinitato di redaziQl1e eppu
re, st;l.volta,ooriod'acèordo sul 
tema: "L'interesse. di Mediaset 
non fa che confetniare i dubbi e 

Gad Lerner: 
"'Sarebbe 
una lesione 
clamorosa. 
I divieti 
Antitrust li 
fermeranno" 

le~oÒir.uietà"cipreSSi da t~in~ 
po dai giornalisti de La7 sull'o
perazione di cessione e sulla 
sua tempistica. Ancora una vol- . 
tasiripete un film già visto in 
passato. Proprio quando La7, 
grazie soprattUttQ all'infonna
zione del telegiornalecacquisi

. sce vi~ibilità e autoreVolezza, 

.."'..': - . . " -. 

una'pf()'spettiva industrìale'e 

dimostl'i concretament~ clip!>

ter esst::re un' alternativa valida 

al duopolio, si assiste a scelte 

apparentemente illqgichecq

me la.decisione da partedi Tec 

letòtn di cedere in granfretta le 

attività tv" , 


NON FINISCE qui. n cdr 
chiede un argifle politico: "1 
giornalisti di La7 - conclude la 
nota - chiedono alle forze po
litiche dentro e fuori il Parla

. mento e al governo di esprime
re finalmente con chiarezza la 
loro posizione sulla vicenda di 
La7 e sulla condizione del mer
cato tv", Gad Lerner, invece, li
quida il problema:. "Dubito ~s- . 
sai che possa avere un segutto 
la manifestazione d'interesse di 
Mediaset per l'acquisto di La7. 
Sarebbe una lesione clamorosa 
del già scarso pluralismo del
l'offerta televisiva generalista 
in Italia; ma, prima ancora, co
stituirebbe un'infrazione evi
dente alla nonnativa Antitrust 
vigente", Epoi, non in ultimo, 
c'è Michele Santoro, che il 25 
ottobre debutterà con Servizio 
Pubblico. L'inventore di Samar
canda e Sduscià è un nemico giu
rato di Berlusconi, e non c'è 

nemmeno bisogno di ripeter

lo. Santoro adesso lavora inpro

prio, vende il suo prodotto 

chiavi in mano a La7 e quando 

vuole può svincolarsi. Dopo, 

aver laséiato viale Mazzirii e do

po un anno con l'esperimento 

in multi~piattaforma con le te

levisioni locali, il giornalista ha 

sempre detto che - assistito dal 

pubblico - il suo è un percorso 

di avvicinamento alla Rai. Non 


. sarà preoccupato di queste in- .. ' 
discrezioni che coinvolgono . 
Mediaset, sapendo di essere li
bero .di andarsene un attiino 
dopo. 

. .- . 

lo tanti a La7 credono che l'of
,fensiva del Biscione sia soltanto 
coreografia. Però laproprietà la 
pensa diversamente:' "Media
set nonscherza".O forse anche 
a TelecOIDva bene così. 

. C.T.. 


